



*Communiqué de presse – 4 mars 2016*

## **Emmanuel Amoos nouveau chef de Groupe**

**Le Groupe Alliance de Gauche / Linksallianz (AdG/LA) s'est réuni hier afin de désigner son nouveau chef du Groupe parlementaire au Grand Conseil valaisan, suite à l'annonce de la démission de German Eyer. Emmanuel Amoos a été désigné par acclamations et dirigera ainsi le Groupe parlementaire dès la fin de la session de mars 2016. Le Groupe a également chaleureusement remercié German Eyer pour son engagement depuis 2011 dans cette fonction.**

Le député de Venthône est également conseiller communal depuis 2009. Economiste de formation, il siège actuellement à la Commission des Finances (COFI), et au bureau de cette Commission de haute surveillance, amenant ainsi un regard pointu d'ensemble sur les thématiques cantonales. Très engagé au sein du Parti socialiste du Valais romand (PSVR), il siège également au sein du Bureau exécutif.

A 36 ans, il sera secondé dans ses fonctions par Sonia Z'graggen-Salamin, députée de Veyras, qui reste en place comme vice-présidente du Groupe parlementaire.



### **Contacts :**

- |   |               |
|---|---------------|
| • <b>Emmanuel Amoos</b> , chef du Groupe AdG/LA élu         | 078 607 72 32 |
| • <b>German Eyer</b> , chef du Groupe AdG/LA démissionnaire | 079 295 24 74 |
| • <b>Jean-Henri Dumont</b> , porte-parole du Groupe AdG/LA  | 079 445 10 79 |